

PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 19.06.2020

Internet

<http://www.staatsgerichtshof.bremen.de>

Staatsgerichtshof mit neuem Internetauftritt

Mit dem neugestalteten Internetauftritt unter www.staatsgerichtshof.bremen.de informiert der Staatsgerichtshof der Freien Hansestadt Bremen über seine Entscheidungen, seine Mitglieder, über seine Aufgaben und seine Geschichte.

Die modern gestaltete Internetseite soll den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben, sich unmittelbar über die Arbeit des Gerichts und die dahinterstehenden Personen zu informieren. Neben aktuellen Entscheidungen und Terminhinweisen finden sich in einer Entscheidungsübersicht, chronologisch geordnet und für jedermann zugänglich, alle seit dem Jahr 1950 ergangenen Entscheidungen.

Der eigene Internetauftritt des Gerichts unterstreicht die Bedeutung des Staatsgerichtshofs als Verfassungsorgan der Freien Hansestadt Bremen und seiner Funktion als Hüter der Landesverfassung. Die Verfassungsgerichtsbarkeit leistet einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des Rechtsstaates und der Demokratie. Mit dem neuen Internetauftritt soll diese wichtige Aufgabe des Gerichts den Bürgerinnen und Bürgern auf eine zeitgemäße und verständliche Weise vermittelt werden.

Verantwortlich:

RiOVG Friedemann Traub · Am Wall 198 · 28195 Bremen · Telefon: 0421 361-10535 · Fax: 0421 361-4172

Vertreterin: Ri'inOVG Dr. Katja Koch · Am Wall 198 · 28195 Bremen · Telefon: 0421 361-10092 · Fax: 0421 361-4172